# Partido Comunista Revolucionario, EEUU REVOLUCIONARIO

Vol. 1

No. 31

7 de deciembre 1979

ISSN 0193-354X



"Muera Carter". Estudiantes iraníes manifiestan contra el rehuso de EEUU de regresar al sha.

# Servicio Secreto Trama Contra Presidente de PCR

Esta última movida por parte de Carter y Cia, para darle al sha una residencia como huésped del gobierno, ha arrancado los últimos retazos del cuento de que el sha vino a EEUU para obtener tratamiento médico, y su nueva residencia por cierto va de acuerdo con el rol que ha jugado el sha para los imperialistas EEUU en Irán-su más alto teniente en el Medio Oriente, jefe asesino y opresor del pueblo irani durante un cuarto siglo. Pero los imperialistas EEUU han descubierto que ahora sufren una aflicción con el sha en sus manos, y a pesar de que Carter no ha descartado la posibilidad de ofrecerle al sha asilo politico permanente en EEUU, se citó a un oficial del gobierno así: "Estamos bajo muchisima presión para encontrarle una residencia al sha"

Estados Unidos "ha acordado, por razones humanitarias, proporcionar sitio seguro para su convalecencia para que pueda recuperarse". Desde ese entonces, el sha se ha mudado de sus habitaciones en el hospital en el centro médico de la Fuerza Aérea a un piso de apartamentos reservados para los ofi-

ciales de visita.

En primer lugar, los dominantes EEUU trajeron al sha a este país con fría calculación, sabiendo que provocaría un tumulto en Irán, incluyendo una posible toma de la embajada. Pero mientras que EEUU esperaba que la traida del sha provocaría una sacudida en el gobierno iraní que los pondría en una posición más favorable para maquinar un golpe reaccionario, el pueblo iraní ha volteado la situación. Ahora que el personal estadounidense se está

Pase a la página 4

El 6 de diciembre se llevaron a cabo conferencias de prensa en Washington D.C., Chicago y Los Angeles para denunciar el más reciente ataque del gobierno contra Bob Avakian. Uniéndose al Partido Comunista Revolucionar o en estas conferencias estuvieron ou as fuerzas, inclusive los Comités para Liberar a los Acusados Mao Tsetung y los abogados. Lo siguiente es el comunicado del PCR.

El miércoles 28 de noviembre, el Servicio Secreto emprendió otra fase de los planes del gobierno EEUU de atacar y encarcelar a Bob Avakian, Presidente del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario. Estos agentes han estado vigilando la casa de Bob Avakian, y han llegado a la librería del Partido en Chicago.

Han lanzado lo que ellos califican de "investigación" de unas supuestas amenazas hechas por Bob Avakian contra la vida del Presidente Jimmy Carter. Están basando su investigación en un artículo que apareció en el periódico Times de Los Angeles el 19 de agosto 1979. Este artículo contiene declaraciones atribuidas a Bob Avakian que fueron fabricadas por una reportera del Times y por el cual el Times fue forzado publicar una retracción parcial.

La contradicción entre las fechas es asombrosa. ¿Si los comentarios falsamente citados en el artículo del Times de agosto fueron de tanta "preocupación" para el Servicio Secreto, entonces ¿por qué la demora de cuatro meses en comenzar la investigación? Han esperado hasta ahora, cuando la prensa se está esforzando por llamar la atención de todos a la tal llamada "amenaza contra la vida de americanos" representada por la lucha justa del pueblo irani contra el imperialismo EEUU y su sha. Y hoy lo ven oportuno suscitar la falsa "amenaza" contra otro americano-el Presidente Jimmy Carter. Han esperado hasta que un maremoto de porquería patriótica haya sido vomitado por la prensa a través del país-y, por supuesto, después que el gobierno ha observado a Bob Avakian y el PCR luchando activamente contra esta mierda.

La verdad es que ya en agosto cuando el artículo fue primero publicado en el Times, Bob Avakian y el PCR

# El Salvador: Marcha de Obreros Revienta Censura de Prensa

El miércoles 28 de noviembre, más de 10.000 personas, la gran mayoría de éstas siendo obreros, marcharon por las calles de San Salvador en una poderosa manifestación de oposición a la sangrienta junta civil-militar respaldada por EEUU. El paro y la marcha fueron llama o por la Federación Nacional Sindical de Trabajadores Salvadoreños (FENASTRAS), a los cuales se unieron obreros de electrónica, textil, y construcción, astilleros, y también empleados del gobierno—virtualmente todas las ramas de la industria en El Salvador.

La marcha demandó la inmediata extradición de los previos presidentes Romero y Molina, para enfrentar un juicio junto con todos los demás miembros de gobiernos pasados y del actual gobierno que hayan cometido asesinatos, torturas, y otros crimenes contra el pueblo; libertad para todos los presos políticos y para todos los que han "desaparecido" a manos del gobierno; la disolución inmediata de organizaciones paramilitares represivas como ORDEN y la Unión Guerra Blanca; el retiro de las tropas que ocupan muchas de las fábricas del país; la resolución de las demandas de los obreros de 8 compañías que actualmente están en huelga; y una lista de demandas económicas, tal como paga más alta y rebaja de precios.

cionarias y de masas se juntaron a la marcha, y también el Comité de Madres de Presos y Desaparecidos Políticos. A pesar de las declaraciones de la junta de que ésta ha acabado con los abusos del régimen romerista, todavía hay genté que "desaparece". Por ejemplo, en un caso reciente, una mujer viajó a San Salvador para informar que su esposo había desaparecido, pero mientras tanto, el cadáver de éste fue encontrado en el campo cerca de su casa. Centenares de personas han sido asesinadas por el gobierno desde la subida al Poder de la Junta.

La marcha de FENASTRAS fue la primera gran marcha dirigida por los obreros desde que el actual gobierno tomó el Poder el 15 de octubre, declarando estado de sitio y suprimiendo ferozmente la lucha de las masas populares. La junta ha tratado mediante promesas demagógicas de alzos de paga de 100%, cuidado de la salud, viviendas, etc., de mantener a los obreros fuera de la lucha política en contra de su dominio. Pero ésta mandó al diablo a ellos y sus promesas.



Viene de la página

reconocieron inmediatamente que las distorciones y falsificaciones contenidas en ese artículo tenían el propósito de realizar una emboscada contra el Camarada Avakian. Inmediatamente, el Camarada Avakian negó el haber dicho jamás los comentarios atribuidos a él con respecto a Carter en dicho artículo. Dentro de pocos días, el PCR demandó una retracción del Times y tomó acciones legales para bloquear al gobierno EEUU de usar este artículo como base para lanzar precisamente la clase de ataque que hoy se está llevando a cabo.

En agosto, la clase dominante y sus portavoces, el Times de Los Angeles y los lacayos en la corte, respondieron a las medidas tomadas por el PCR con respecto a este artículo con escornia y sarcasmo—trataron de calificar a la respuesta del PCR-a este complot como truco publicitario. En Los Angeles el Juez Malcolm Lucas del Distrito Federal rehusó otorgar un madato de corte contra el gobierno EEUU para prevenirles el usar esta declaración fabricada, declarando que el PCR no había podido comprobar que se llevaba a cabo una "investigación activa" en conexión con esta cita fabricada. (Hoy estamos en-



Parte de la marcha del 28 de noviembre de más de 10.000 personas contra el régimen sanguinario de la junta.

La marcha de FENASTRAS venció una censura total que duraba ya varias semanas en la prensa burguesa de El Salvador y EEUU tocante a la actividad revolucionaria en El Salvador. Esta prensa había tratado de presentar una imagen de paz y estabilidad en el país, encubriendo el hecho de que manifestaciones y marchas están ocurriendo virtualmente todos los días en todas las ciudades principales. En el campo, los campesinos se han apoderado de 26 plantaciones, y el 1º de diciembre, los obreros de la cooperativa de algodón Entre Rios en Zacatecoluza, que emplea a 4.500 personas, tomaron la fábrica y los almacenes, y tienen a 60 oficiales de la compañía y empleados de oficina de

La aguda intensificación de la lucha de clases tiene preocupadisima a la clase dominante de El Salvador, y elementos de la derecha están dando alaridos. La Cooperativa Algodonera Salvadoreña está amenazando con un cierre nacional hasta que se provea tropas para suprimir a los obreros agrícolas. Dueños de plantaciones están invirtiendo muchísimo en la formación de sus ejércitos privados. Y organizaciones abiertamente fascistas, como el Movimiento Nacionalista Salvadoreño, están lanzando, en anuncios pagados en la prensa de San Salvador, llamadas públicas apenas veladas para un golpe derechista.

El gobierno EEUU, por medio de su embajada y de sus emisarios especiales, el Secretario de Asuntos Latinoamericanos Viron Vaky, y William
Bowdler, ha hecho muchos esfuerzos
para mantener a la raya a estas fuerzas,
bien consciente de que un golpe
derechista acarrearía probablemente
una guerra civil y la verdadera
posibilidad de una exitosa revolución
antiimperialista. En el curso de la
lucha, muchos obreros, campesinos y
estudiantes se han armado, y a causa de
la profundidad del movimiento
popular, es muy posible que ocurran
deserciones en el ejército en gran escala
si se lleva a cabo semejante golpe.

A medida que la situación se calentó, la junta se embarcó en una gira superrapida a otros países de Centroamérica y a EEUU, con la esperanza de recibir alguna ayuda económica, y elevar su imagen política. También prestaron un servicio muy valioso para sus amos EEUU, haciendo muchos esfuerzos en pro de la revitalización del Mercado Común de Centroamérica (MER-COMUN) y del Concejo de Defensa de Centroamérica (CONDECA), dos importantes mecanismos para el control EEUU de Centroamérica que han sido seriamente debilitados por la revolución en Nicaragua.

Cuando la delegación de la junta vino a EEUU, evitó cuidadosamente todo contacto público con sus amos en la Casa Blanca, o en el Departamento de Estado. Viajaron con visas de turistas, y primero fueron a Nueva York donde se reunieron con el bloque de delegados

latinoamericanos ante la ONU, y Ungo pronunció un discurso florido ante la Asamblea General de la ONU acerca de cómo la junta está respetando los derechos humanos y la libertad política en El Salvador. Igual que sus amos EEUU, Ungo sabe cómo decir algunas frases piadosas tocante a los derechos humanos, mientras lleva a cabo la más salvaje y sangrienta represión política en contra de las masas populares. Entonces la delegación se fue a Washington D.C. para reunirse con los jefes de las agencias de préstamos del gobierno y de bancos privados de EEUU.

Pero mientras los miembros de la junta se arrastraban en Washington, intentando mantener ocultadas sus cuerdas de titere, los que jalan esas cuerdas en el Departamento de Estado fueron más obvios. Vaky, al anunciar que el futuro inmediato de América Central se ve "difícil y peligroso" anunció la aprobación de un préstamo económico y militar de \$135 millones para América Central, el grueso de la ayuda militar reservada para El Salvador y Honduras. Puesto que El Salvador no está al punto de una guerra con uno de sus vecinos, está claro cuál es el objetivo de esta ayuda militar: reprimir a las masas populares salvadoreñas.

El Departamento de Estado también ha otorgado visas a los ex dictadores derrocados Romero y Molina. Esto fue anunciado poco tiempo después que, debido a la fuerte presión ejercida por la opinión pública, la junta había sido obligada a presentar una petición para la extradición de estos dos compinches asesinos para que regresaran a El Salvador para ser juzgados alli. Guatemala y Panamá se han mostrado estar de lo más dispuestos a amparar a los generales, pero es posible que el fuerte sentimiento revolucionario y antiimperialista en esos dos países resulten en que Romero y Molina busquen refugio en EEUU, probablemente en Miami.

Estas movidas del gobierno EEUU reflejan su desesperación creciente ante la lucha de las masas salvadoreñas, y la continua denuncia de la junta llevada a cabo por esa lucha. No obstante las súplicas de la junta para que el pueblo le de bastante tiempo para consolidar el dominio de su 'revolución humanística', los sentimientos revolucionarios antiimperialistas de las masas están creciendo, y así continuamente están disminuyendo las opciones de EEUU para mantener su dominio.

tablando de nuevo la pedida para tal mandato.) Luego, dos semanas más tarde, debido al trabajo perseverante del PCR y otros en ciudades por todo el país para denunciar lo que efectivamente estaba ocurriendo, por fin el Los Angeles Times publicó una retracción parcial.

Repitieron la cita falsa (aunque un vocero admitió que era "el resumen de la reportera") y luego concedieron que era "parte de la descripción de la política que seguiría su Partido si llegara al Poder". En ese momento nuestro periódico señaló que con hacer esto "el L.A. Times... quitó toda base 'legal', menos la más improbable y más denunciable politicamente, para acusar al Presidente con este cargo. Sin embargo, con lo desesperados que están, es aún posible que intentarán algo. Pero si el gobierno se pusiera ahora a proceder contra el Presidente Avakian, se haría aún más claro para todo el mundo que la 'amenaza' que teme es política-y no algún asesinato individual: lo que teme es la revolución politica"

Aún ahora habrá algunos que se negarán a ver qué es lo que ocurre delante de sus ojos: la continuación e intensificación del ataque más feroz llevado a cabo por el gobierno EEUU contra un líder revolucionario y una organización revolucionaria desde los 1960. Durante el año pasado, Bob Avakian ha sido el objetivo central de

este ataque. Ha sido arrestado, encarcelado, detenido bajo \$10.000 de fianza, acusado con doce cargos de felonía, y reacusado con 25 cargos de felonía. Todavía enfrenta la amenaza de ser encarcelado por hasta 241 años bajo cargos de felonía, que pueden ser una vez más puestos contra él en cualquier momento.

Hace tres semanas, el juez que presidía sobre este caso contra Avakian y los otros 16 Acusados Mao Tsetung desecho todos los cargos contra ellos. El PCR declaró que ésta era una tremenda victoria ganada por la lucha de miles y miles de personas de todas capas sociales que se habían puesto al frente para oponerse a este ataque gubernamental dirigido desde el más alto nivel. Pero al mismo tiempo, el PCR señaló que ésta era una retirada

táctica por parte del gobierno EEUU y advirtió que todavía estaba maniobrando para lanzar nuevos ataques.

Nueve días más tarde, el gobierno entabló una apelación del desecho de los cargos por parte del juez, a fin de mandar estos cargos a la Corte de Apelaciones donde pueden ser lanzados contra Avakian y los demás otra vez en el futuro. Mientras tanto, el gobierno está haciendo una acrobacia legal para mantener las condiciones de fianza, a pesar de que actualmente no existen cargos pendientes. Dentro de una semana después de haberse entablado la apelación, el Servicio Secreto lanzó su ataque contra el Camarada Avakian en conexión con las alegadas "amenazas" contra la vida del presidente de EEUU. Las condiciones de la fianza, las cuales



# Porqué el Pueblo de Irán Odia al Imperialismo EEUU

# (Y Porqué Nosotros También Debemos Odiarlo)

¿Por qué es que el pueblo iraní y tantos centenares de millones por todo el mundo odian a EEUU y todo lo que éste representa? Esta es una pregunta que nunca escucharemos ser preguntada ni respuesta durante todas estas semanas de histeria y jingoismo creados por la prensa tocante a Irán. Mientras que centenares de miles de personas marchan cada día delante de la embajada EEUU en Teherán, llenas de furia e indignación, la prensa y todos los demás alcahuetes y loros pagados de la clase dominante EEUU chillan que ésta es la obra de fanáticos e ingratos. "¿Cómo es posible que nos odien después de todo el progreso y la modernización que EEUU ha introducido a Irán y a todos estos países atrasados? Después de las enormes ventajas que les hemos otorgado.'

¡Cómo, de veras! ¿Cómo es posible que el esclavo odie a su amo? ¿Por qué odiaría alguien a su torturador?

Aclaremos los hechos tocante al gobierno y la clase dominante EEUU tan "benévolos"—esa clase de banqueros e industrialistas millonarios quienes dominan este país y difunden a la fuerza por todo el mundo su sistema de explotación y saqueo. Pongamos en claro la naturaleza del imperialismo EEUU y las grandes "ventajas" que, se supone, éste aporta a los pueblos bajo su dominación.

Durante las décadas de los 50, 60 y 70, los campos petrolíferos y las refinerías de Irán extraían un valor de \$60 millones de petróleo al día. ¿Pero quién sacaba provecho de esta tremenda riqueza? No eran los obreros del petróleo. Bajo el sha y sus protectores EEUU, ellos trabajaban como esclavos para ganar \$2 \( \dot \\$3 \) al dia-en un pais donde los precios son tan altos como en Nueva York. ¡Y ellos se encontraban entre los obreros mejor pagados del país! ¿Acaso esta riqueza proveniente del petróleo era usada para proveer servicios públicos y asistencia para el pueblo? ¿Qué? En el Irán del sha, el cuidado de la salud y la educación eran cosas reservadas para los ricos, y los obreros eran forzados a vivir en barriadas sin agua corriente ni calefacción. Estas fantásticas ganancias del petróleo eran robadas para enriquecer al sha, a su familia, y a un puñado de grandes capitalistas, terratenientes, y generales dentro de Irán. Pero aún más, se derramaban en las cuentas bancarias de los monopolios del petróleo extranjeros-Standard Oil, Texaco, Gulf, y otros intereses imperialistas en EEUU y en Europa Occidental.

Durante estos años, centenares de corporaciones EEUU-GM, International Harvester, Bell Helicopter, ITT, y Pepsi Cola, para nombrar sólo unas pocas-robaron miles de millones de dólares de ganancias de sus inversiones en Irán. Y el régimen fascista del sha se encontró de lo más contento con mantener "un clima favorable para los negocios" mediante el envío de agentes de la policia secreta (la odiada SAVAK) a todas las fábricas, con declarar todo tipo de huelga y protesta contra la ley, con encarcelar, torturar, y ejecutar a los que organizaban al pueblo a levantarse y contraatacar en rebelión.

En Irán, más de la mitad del pueblo sigue viviendo en el campo bajo condiciones de siervos, que son aún más miserables que las condiciones en las ciudades. Hace sólo diez años, Irán podía abastecerse de comestibles mediante la producción agrícola autososteniente. Ya para el último año del dominio del sha, Irán necesitaba importar entre el 30% y 40% de sus comestibles, principalmente de EEUU, a un costo de más de \$1 mil millones al año. En años anteriores, las corporaciones agricolas EEUU, ayudadas por rebajas en los impuestos, y otra "ayuda" del régimen del sha, inundaron el país con



Plaza de los Mártires, Teherán, 8 de septiembre de 1978—Viernes Negro. En este día sólo, las tropas del sha asesinaron a más de 10.000 personas a medida que protestas de masas en contra del sha y el imperialismo EEUU barrían por el país. Esta foto, que muestra a las tropas rodeando a masas de cadáveres, fue escondida por un periódico, y sólo publicada después de ser corrido el sha.

granos y otros comestibles a precios más baratos que los productos de los campesinos. Estas importaciones tenían el propósito de arruinar a muchos campesinos, y hasta a pequeños terratenientes, y tuvieron éxito en hacerlo. Sin poder comprar ni siquiera las semillas para otro año de siembra, decenas de miles han sido arruinados. Grandes terratenientes y corporaciones extranjeras se introdujeron, devorando la tierra y forzando a los campesinos, entonces ya sin tierra, a trabajar para ellos por una paga insignificante. Los precios de los comestibles subieron hasta el cielo.

Este es verdaderamente el fruto de la "modernización" en Irán—¡una agricultura en bancarrota y comestibles importados de EEUU!

Pero no sólo fue Irán transformado en una mina de oro para las corporaciones EEUU ávidas por las ganancias, sino que el país entero fue abierto a la cultura de los imperialistas: la pornografía, la prostitución, las modas y los "concursos de belleza" occidentales—todos hechos en EEUU. Al denunciar esta degeneración degradante que ha sido impuesta sobre el pueblo irani, Khomeini y otros líderes musulmanes religiosos dan con un sentimiento sensible entre las masas, no porque todos estén enamorados de los preceptos morales del Corán, sino porque odian lo que el imperialismo EEUU ha hecho contra ellos y contra su país, lo cual simboliza esta porquería impor-

### Creación Grotesca de la CIA

A fin de obligar al pueblo iraní a someterse a este arreglo, EEUU necesitaba los servicios de alguien que lo imponga y una pandilla de bandoleros bien entrenados y bien armados. Necesitaban a alguien presente allí para poder beneficiar a sus intereses y a su dominación del país. Y no nos dejemos cegar por las mentiras. El pueblo de Irán ha estado durante estos últimos 25 años directamente bajo la bota del imperialismo EEUU.

El sha, ese autoproclamado "rey de los reyes" y "Centro del Universo" fue en realidad escogido e instaurado en el Poder por el gobierno EEUU mediante un golpe de la CIA en 1953. Este golpe militar, que derrocó un gobierno nacionalista elegido por el pueblo, fue financiado, planeado y dirigido desde la embajada EEUU, hasta el último detalle. El jefe de la operación de la CIA, Kermit Roosevelt, acaba de escribir un libro (que la CIA ha ordenado ser quitado de la circulación y destruido) que describe en detalle, y alardea de

cómo EEUU llevó a cabo el golpe. (Después de su gran éxito, él fue encargado de dirigir un golpe similar llevado a cabo por EEUU en Guatemala el próximo año, el cual reemplazó un gobierno nacionalista en ese país con una junta militar subordinada al imperialismo EEUU).

Esta embajada, que fue el puesto de mando para el golpe en 1953, es la misma embajada EEUU en Teherán que ahora está cada día rodeada por centenares de miles de iraníes—precisamente la misma embajada que transmitió instrucciones de .EEUU al sha durante más de 25 años, y que hasta la toma por los estudiantes seguía siendo el eje de los esfuerzos continuos del gobierno EEUU por derrocar y hacer retroceder la revolución iraní.

Durante el transcurso de estos últimos años, bajo seis presidentes EEUU, desde Eisenhower hasta Carter, la más mínima oposición al régimen del sha y al pillaje por EEUU se encontraba ante una brutalidad al estilo Gestapo. Su policia secreta, la SAVAK, fue organizada por la CIA en 1957, con la ayuda de Israel. Esta encarceló a centenares de miles, torturando a muchos hasta la muerte, mediante las más brutales técnicas "modernas" aprendidas de sus "consejeros" de la CIA, quienes muchas veces ofrecian entrenamiento en el lugar de trabajo. La Agencia para el Desarrollo Internacional de EEUU, le dio una subvención de \$2 millones a la SAVAK para la "seguridad pública". Miles de hombres y mujeres heroicos murieron en estas mazmorras. El país entero fue efectivamente transformado en un campo de concentración.

### Asesinato en Masa en Beneficio de EEUU

Mientras el pueblo iraní continuaba luchando, y por fin se levantó en un poderoso torrente revolucionario en 1978 en contra del déspota fascista y sus amos EEUU, el "sha americano" como era conocido en Irán, demostró ante el mundo entero que no repararia en nada para someter al pueblo a la fuerza. En agosto de 1978, los agentes de la SAVAK fueron ordenados a dar una horrorosa lección al pueblo de lo que enfrentaria su rebelión. La SAVAK incendió un teatro en Abadán donde se presentaba una película progresista, cerrando con cadenas las puertas mientras más de 800 hombres, mujeres y niños fueron quemados vivos. Tropas armadas abrieron fuego contra la gente afuera que corrió hacia el teatro con esperanzas de liberar a las víctimas del

asesinato. Luego trataron de encubrir ante todo el mundo este acto atroz. La radio del sha y la prensa de EEUU culparon a "musulmanos fanáticos" por este masacre atroz. Sólo unas semanas después, en lo que llegó a ser conocido como el "Viernes Negro", las tropas del sha mataron a 10.000 manifestantes desarmados en las calles de Teherán. Estos y miles de otros crimenes han sido indiscutiblemente documentados.

Este títere asesino es el mismo que hoy descansa en el hospital de la Base Aérea Lacklind en Texas, encubierto y protegido por sus amos a quienes él sirvió tan fielmente. De la misma manera que no hubiera podido permanecer ni una semana en Irán durante los 25 años pasados si no hubiera sido totalmente respaldado por el imperialismo EEUU.

El gobierno EFUU armó al sha hasta los dientes, enviándole caza y tanques y el equipo electrónico más moderno de tortura. Sólo entre los años 1972 y 1978 esto llegó a sumar \$18 mil millones en equipo militar. Y hoy, estos mismos imperialistas lamentan que nosotros le "dimos" a Irán todo este equipo que ha caido en "manos enemigas". ¡Mierda! EEUU no dio nada. Estas ventas de armas fueron otra empresa tremendamente beneficiosa para las corporaciones EEUU-pagadas con la riqueza del petróleo producido por el pueblo irani. Este fue forzado a pagar con su mano de obra y recursos naturales por los instrumentos y armas de represión que fueron usados

EEUU estableció al sha como el principal policía vigilante en el Golfo Pérsico—una región estratégica en la que se encuentran 2/3 de las reservas del petróleo mundial. Los imperialistas EEUU convirtieron a Irán en una enorme avanzada militar de EEUU, con un personal EEUU de más de 40.000 pululando por todo el país, comportándose como jefes supremos en el ejército, la marina y todos los ministerios gubernamentales.

namentales.

No es nada extraño que la bandera EEUU, que ondeaba en las bases de las fuerzas armadas "iranies", las fábricas e inclusive los ministerios gubernamentales, ha llegado a ser un símbolo odiado del imperialismo, un símbolo de la horrible realidad de la pobreza en masa y la opresión salvaje. Las palabras podridas que vienen de las bocas de los dominantes EEUU sobre los "derechos humanos", la "libertad" y la "democracia" sólo sirven para intensificar la furia y el odio contra el imperialismo

# Sha

#### Viene de la página 1

fugando de once países musulmanes, que el personal de la embajada en Teherán enfrenta un posible juicio por espionaje, que las perspectivas de una intervención militar se hacen difíciles, y que ningún país, a menos que Egipto, está abiertamente dispuesto a tomar al sha, la burguesía EEUU ha estado disputando entre sí, revelando aún más todo su complot reaccionario. Ahora estos buitres tan bien vestidos van echando la culpa el uno al otro—y así dejando saber la verdad.

Carter y Cia. se han esforzado en el juego de "culpar a Henry", desencadenando sus voceros en el Capitolio para que digan que fue la "presión molestosa" ejercida contra ellos por Henry Kissinger y David Rockefeller que los obligó a ceder y permitir la llegada del sha. Fuentes desconocidas en la Casa Blanca describen a Kissinger como "deshonroso e insincero". El columnista Jack Anderson, en un intento de jugar "culpar a Henry", efec-tivamente denunció el secreto al decir, el 19 de noviembre: "Pero el Departamento de Estado anticipó correctamente lo que ocurriria. Su análisis advertia que los iranies tomarian rehénes estadounidenses y los detendrían a cambio del sha si éste apareciera en este país".

Pero a Henry no le gustó la manera en que se jugaba el juego, y combatió con un artículo en el Washington Post. "Kissinger no tiene un puesto público, pero por cierto no está fuera del Poder", dijo el Post, proporcionándole una página entera para publicar su material. La respuesta de Kissinger comprueba una vez más lo correcto de la valoración de Lenin de que ¡el gran valor de las crisis queda en que éstas manifiestan lo que ha sido escondido!

Kissinger señala que fue el Departamento de Estado que primero le hizo propuestas y le pidió su asistencia en encontrarle al sha una residencia adecuada en EEUU. El informa que se fue de apuro a su protector David Rockefeller para arreglar todo. Entonces informa él que el Departamento de Estado "aflojó el paso" en este proyecto, y Kissinger se indignó. En su artículo, Kissinger pone en claro que el sha de veras es un sirviente de EEUU. Traza la manera en que todo presidente de EEUU, desde Truman en adelante,

se Habla del comunismo se Habla del nacionalismo **Bob Avakian** contesta preguntas sobre el pueblo negro y el marxismo-leninismo. Traducción al español de un artículo que apareció en el número del 6 de septiembre 1979 del Obrero Revolucionario Durante la primera semana de septiembre, la gira nacional de Bob Avakian, Presidente del Comité Central del PCR, llegó a Columbus, Ohio. En una reunión allí, el Camarada Avakian contestó algunas preguntas sobre el pueblo negro y la organización comunista. RCP Publications Box 3486 Chicago, IL 60654

\*\*\*\*\*\*\*\*

ha alabado al sha (excluyó a FDR, pero el sha lo incluyó), y continúa:

"Y tenían razón. En mi propia experiencia el sha nunca dejó de mantenerse a nuestro lado. En la guerra del Medio Oriente en 1973, Irán fue el único aliado americano fronterizo con la Unión Soviética que no permitió pasar por encima de su territorio nacional aviones de transporte soviéticos rumbo al Medio Oriente...empleó su propio poderio militar para asegurar Golfo Pérsico y para desanimar adventuras por radicales. Apoyó firmemente el proceso de paz que culminó en el tratado Egipto-Israel; fue un defensor del Presidente Sadat contra las fuerzas radicales de la región. Después de su recomendación inicial de la subida de precios en 1973, empleó su influencia para mantener los precios estables, con el resultado de que el verdadero precio del petróleo en realidad declinó durante el período entre 1973 y 1978". Es decir que fue todo lo que el imperialismo EEUU deseaba, un fiel lacayo y gendarme regional. Esto en sí mismo es una denuncia. El caso era que EEUU en ese entonces fingía que el sha era un "adversario"-subiendo el precio de "nuestro" petróleo. Hoy dice que siempre fue totalmente "pro EEUU"-hoy EEUU es igualmente sínico tratando de manipular la opinión pública en beneficio de sus propios intereses y encontrar a alguien para echarle la culpa.

Luego Kissinger da precisamente en el punto: "¿Qué concluirían otros amigos de Estados Unidos de la región, que se encuentran en una semejante situación peligrosa y quizás circunstancias domésticas más complejas-líderes indispensables para la moderada evolución de la región entera-si volvemos la espalda contra un hombre a quien siete presidentes estadounidenses han elogiado como fiel aliado y lider progresista?" Lo que este hombre quien desencadenó el bombardeo de Vietnam y ganó el Precio Nobel de la Paz está tratando de decir es que si el imperialismo EEUU quiere seguir dominando, necesitará animales como el sha. Y una vez que los tenga, debe protegerlos si quiere contar con ellos al rebelarse los esclavos o al aparecerse otro dueño de esclavos con un garrote más grande.

O como él mismo lo dijo en su artículo del *Post*, "No es que siempre podemos asegurar el futuro de nuestros amigos; tenemos una mejor oportunidad de asegurar nuestro propio futuro si recordamos quiénes son nuestros amigos, y si reconocemos las deudas humanas que les debemos a los que se mantuvieron a nuestro lado en *nuestros* momentos de apuro.

"Está claro que muchos de los que llegaron al gobierno en 1976 (por ejemplo Carter—OR) creyeron que teníamos una capacidad infinita para cambiar a gobiernos extranjeros, sin darse cuenta de que a menudo los beneficiarios de estos cambios nos serían hostiles, y que si queríamos poner en Poder a fuerzas partidarias de nosotros, necesitábamos instrumentos como...la CIA...."

O sea, la crisis se está intensificando, basta ya con esta tonteria del "Buen Señor" y toda esta basura de "derechos humanos"; pongámosnos en serio a la tarea. Claro está que EEUU, como lo indicó Carter, respaldó al máximo al sha, económicamente y con las armas más modernas. Y en cuanto a los crimenes del sha, Kissinger, en su artículo publicado en el Post, concluye que: "No dudo que el gobierno del sha haya cometido males en el curso de su largo reino; pero se trata de si es oportano o no enfocarlos, después de cuatro décadas de asociación intima, en este momento en que el sha se halla en apuros.... Yo no estoy de acuerdo con todas las prácticas del gobierno del sha, aunque si hay que evaluarlas de acuerdo con las normas de su región...." Es decir, es posible que fue un asesino, pero no nos olvidemos de que fue nuestro asesino, y además de esto, la gente que vive en esa región del mundo son salvajes ignorantes de todos modos, para quienes la vida humana no tiene valor...al contrario de las autoridades EEUU "iluminadas, civilizadas" quienes manipularon las cuerdas de este títere, y gozaron de las enormes ganan-

La lucha del pueblo irani, la cual ha

En el número de julio-agosto de Revolución, órgano del Comité Central del PCR.



# iRechazar el Ataque Dógmato-Revisionista Contra el Pensamiento Mao Tsetung!

Comentarios sobre "El Imperialismo y la Revolución" de Enver Hoxha

Cuando el revisionismo triunfó, por el momento, en China después de la muerte de Mao Tsetung, muchos revolucionarios miraron hacia Albania con esperanza. Pero ahora este artículo muestra cómo el nuevo libro de Enver Hoxha es en realidad una puñalada en la espalda, y una traición al marxismo y la revolución.

Para número de julioagosto, 75¢

Para subscripción anual, \$10 Favor de hacer cheques o giros pagaderos a

RCP

P.O. Box Chicago, IL 60654.

obligado a los imperialistas a retroceder de sus planes originales y ha hecho surgir una riña bastante aguda entre ellos, también ha hecho destacar la misma cuestión que los dominantes de EEUU han estado tratando de oscurecer -la cuestión del sha y a quién servía. Aunque han tratado de enfocar la atención en los rehenes y han gritado a los cielos sobre cómo los países chicos supuestamente están pisoteando a EEUU, la cuestión de qué hacer con este asesino muy inconvenientemente ha llamado la atención a los crimenes del sha y porqué es que ningún gobierno quiere aceptar sus presencia, menos el de Anwar Sadat.

Con toda esta denuncia del régimen del sha y el golpe que lo estableció con inspiración de la CIA, Teddy Kennedy recien se vio obligado a crificar al sha por haber "encabezado uno de los regimenes más violentos en la historia de la humanidad", y declaró que "apoyo por los rehenes no quiere decir apoyo en pro del sha". Otros politiqueros y periódicos como el Christian Science Monitor lo critican como "malaconsejado" y dicen que sus declaraciones a este respecto constituyen "un Chappaquiddick político". Pero lo que intenta es una maniobra política muy acertada para evitar que caigan sobre él todas las denuncias del régimen del sha, las cuales si están influyendo en las masas, incluso algunos de los sectores donde él busca apoyo, y a la vez atacar al pueblo irani por mantener presos a los rehenes. Sobre todo, Kennedy nunca menciona nada en cuanto a la actuación de su propia clase de imperialistas en Irán-echa toda la culpa al despiadado sha.

En estos momentos lo que va empeorando la situación aún más para los capitalistas EEUU es que ahora no pueden deshacerse del sha. Según informó el New York Times (para ocultar la verdad), Carter decidió trasladar el sha a Texas porque estaba tan enojado por la permanencia de los rehenes en Teherán. Pero de hecho ningún gobierno quiere recibir al sha a pesar de todo

reces insurers assistantias investigations remained that

el apoyo que el imperialismo EEUU consiguió en la ONU en la forma de una condena verbal contra el gobierno iraní. La única oferta de hospedar al sha vino de parte del Presidente Sadat de Egipto (quien dio la bienvenida al sha durante el viaje cuya última parada fue México). Estaba claro que Washington no pensaba que Sadat pudiera tratar con los problemas internos de su propio país, ni con el alboroto que resultaría en el Medio Oriente si con la llegada del sha a Egipto. Entonces, había la posibilidad de Sudáfrica. Esta opción fue rechazada por ser a lo mejor demasiado reveladora de la naturaleza de este sha. Además, su propio padre había muerto en el exilio alli, y es probable que al sha no le agrade el "precedente". El presidente de México, Lopez Portillo, quien desató el dilema porque rehusó renovar la visa del sha, declarando que aunque su visa actual no expira hasta el 9 de diciembre, no permitiria que el sha regresara a México. Dijo que los mexicanos "no estaban implicados en los orígenes de la crisis" y que "desean permanecer libres de sus consecuencias". Aunque la segunda parte de esa declaración es indudablemente la verdad, el gobierno mexicano no quiere tener al sha por alli, y no es principalmente debido a una preocupación por el bien del personal de su embajada, como declaran ellos, sino más bien debido a las consecuencias de esto en su propio país. Queda claro a Lopez Portillo que todo el mundo sabe que la llegada del sha a México fue un favor en beneficio de EEUU.

Claramente, a los dominantes EEUU les gustaría acabar definitivamente con este caso, porque, al prolongarse el dilema, se está haciendo más y más claro para millones por todo el mundo que en efecto el sha sí se merece un hogar...debiera enfrentar la furia del pueblo iraní por sus crímenes horrorosos como agente del imperialismo EEUU en Irán, y las masas iraníes se merecen acabar con el asunto del maldito sha, y están bien armadas para

# THE CLANSMAN Cruces en llamas y el terror klamista en AN HISTORICAL ROMANCE Chester, S.C., 1965 OF THE KU KLUX KLAN THOMAS DIXON, JR. La pelicula "Nace una Nación", basada en novelas como The Clansman (El ILLUSTRATED BY Klanista) y otras, fue el éxito económico ARTHUR I. KELLER más grande de Hollywood, hasta aparecer la igualmente reaccionaria "Gone With the Wind" (Lo que el Viento NEW YORK DOUBLEDAY, PAGE & COMPANY La Klan desfila por la Avenida Pennsylvania frente a la Casa Blanca.

# La Klan

# Titeres Asesinos Atados a Cuerda Capitalista

Desde los primeros ruidos reaccionarios de los cascos de los jinetes enmascarados en los caminos sureños de
regiones subdesarrolladas, después de
la derrota de la esclavitud durante la
Guerra Civil, hasta el masacre de
Greensboro, las actividades terroristas
de la Ku Klux Klan han sido disimuladas por la prensa capitalista bajo un
velo de misterio y mentiras. La burguesía bien tiene razón por hacerlo, pues al
arrancarle las sábanas, se revela que la
Klan ha estado a las órdenes del capitalismo estadounidense desde sus primeros días.

Aún entre aquellos cuyo odio se enardece contra la Klan, y que reconocen que ésta es un instrumento de terror contra el pueblo negro y otros a fin de mantenerlos oprimidos, existe un concepto erróneo y común, de que la Klan está constituida por un grupo de racistas blancos vinculados a algunos elementos retrógrados y derechistas, que no tienen nada que ver con la tendencia principal dentro de los núcleos dominantes de EEUU. Pero la Klan no es una aberración, ellos son títeres asesinos atados a las cuerdas de los capitalistas, y la clase dominante ha resucitado continuamente a la Klan durante períodos de crisis política y económica a fin de fomentar la reacción y aplastar la lucha de las masas contra los altos y poderosos.

### Nace la Klan

Nochebuena, 1865, Pulaski, Tennessee. Seis ex soldados confederados se reunieron en la oficina del Juez Jones y formaron una extraña banda ritualista de aventureros; escogiendo un nombre que combinaba la palabra griega que significa círculo y la palabra escocesa que significa clan, estos esclavistas se vestían con capuchones en forma de conos y mantos blancos, y andaban a caballo durante la noche, declarándose ser los fantasmas de los soldados confederados muertos en la guerra. Muy pronto, se descubrió que la Ku Klux Klan proporcionaba un medio

de lo más efectivo para el terror y la intimidación contra los ex esclavos y los pobres aparceros blancos que se unían a luchar por los derechos democráticos y la tierra después de la Guerra Civil. Esta alianza había producido una organización armada y milicias para proteger y defender los logros democrático-burgueses conquistados en el sur a través de la derrota del sistema de esclavitud, y fueron estas milicias armadas que la Klan quería erradicar. Esencialmente, la Klan continuaba el rol de las patrullas nocturnas a caballo que existían bajo la esclavitud para barrer por los caminos del sur a fin de pescar a los esclavos fugitivos y aterrorizar a las masas populares dominadas por la aristocracia dueña de las plantaciones que dominaba a la sociedad del

A los talones del Decreto de Reconstrucción, aprobado por el Congreso en 1867, se convocó la primera convención nacional de la Klan, en Nashville, Tennessee, encabezada por un notorio soldado de la Confederación, Nathan Bedford Forrest, ex traficante de esclavos, y orgulloso perpetrador de una de las más horribles atrocidades de toda la Guerra Civil, el masacre de soldados negros guarnecidos en el Fuerte Pillow, Tennessee. Con la bendición de nadie menos que el General Robert E. Lee, se organizó la Klan por todos los estados sureños, encabezada por un senador de Mississippi, un gobernador de North Carolina, y un futuro congresista de Texas.

Al llegar la crisis económica y la depresión de 1873, los capitalistas norteños se consolidaban en unas pocas corporaciones de monopolio que acapararon el control de los medios de producción y los recursos naturales. Miles de capitalistas menores fueron aniquilados, y la economía se transformaba en el imperialismo en escala total, el dominio de unos pocos conglomerados y bancos gigantescos. La burguesia norteña había visto necesario emancipar a los esclavos a fin de aplastar el poder competidor de la aristocracia de las plantaciones sureñas y asegurar su propia consolidación del poder a través de la Guerra Civil. Con su victoria, vieron igualmente necesario cortar en flor la creciente revolución democrática, y extinguir las aspiraciones del pueblo negro a fin de obtener el dominio indisputable del capital norteño en

Las tropas federales, que en el mejor de los casos habían respaldado con muy poco interés cualquier logro democrático conquistado por los negros y los blancos pobres después de la guerra, cada vez más eran utilizadas por los capitalistas norteños para aplastar cualquier intento de los ex esclavos y los aparceros de ser dueños, y producir, de su propia tierra, especialmente después de la depresión de 1873. Y el flagrante rol terrorístico desempeñado por la Klan por todo el sur era indispensable para la clase capitalista durante este período.

El sur era crucial para el impulso por las ganancias de los capitalistas de monopolio norteños, y el terror sistemático de la Klan ayudó a delimitar la región entera como propiedad subdesarrollada exclusiva para la expansión capitalista norteña.

El desarrollo industrial en el sur era controlado por la burguesía en el norte, y se imponía la agricultura semi-feudal, cuya base era los peones negros. Esto resultaba ganancioso no sólo para los

Klanistas y sus guardaespaldas gubernamentales en Atlanta, 1965.

### La Klan

Viene de la página 5

plantadores, sino también para los crecientes intereses comerciales en el sur, y muy especialmente para los banqueros norteños y los fabricantes que hacían préstamos a los plantadores, compraban algunas de las plantaciones ellos mismos, y se aprovechaban de la pobreza que imponian sobre los granjeros, especialmente los campesinos negros, para mantener sueldos de hambre en la

Después de la traición reconstruccionista a través de la alianza de los capitalistas norteños y los plantadores sureños, las tropas federales fueron retiradas del todo en 1877 (para utilizarlas contra la huelga en los ferrocarriles emprendida por los obreros blancos del norte), entregando así a los negros y sus aliados, los granjeros blancos pobres, a los terroristas de la Klan. Al llegar 1890, no sólo se había aniquilado todos los logros de la Reconstrucción, sino que se sancionó a nivel nacional crueles leyes destinadas a mantener oprimido al pueblo negro en un estado semi-feudal de aparcería.

En 1883 la Corte Suprema borró previas leyes de derechos civiles aprobadas bajo la Reconstrucción. En 1896 la alta corte instituyó sanciones legales para la notoria doctrina de separación con igualdad, la cual inició el período de segregación legal en el sur. Pero además de esta opresión legal contra los negros, entre 1890 y 1899, cada semana más o menos dos negros eran linchados en Estados Unidos; entre 1882 y 1938, un total de 3.397 fueron linchados (no se mantenia registros antes de 1882).

Esta cruel represión fue enfrentada con la justa violencia de negros y blancos. El Cleveland Press Gazette del 30 de mayo de 1896 relata una ocasión de

este tipo de resistencia:

"Jacksonville, Florida-Jack Trice luchó contra 15 hombres blancos a las 3 de la mañana del día 12, matando a James Hughs y Edward Sanchez, hiriendo mortalmente a Henry Daniels, e hiriendo peligrosamente a Albert Bruffun. La batalla ocurrió en el humilde hogar de Trice cerca de Palmetto, pueblo que queda a seis millas al sur de esta ciudad, para evitar que su hijo de 14 años fuera 'reglamentado' (azotado brutalmente y quizá asesinado) por los blancos. En la tarde del 11 de mayo, el hijo de Trice y el hijo de Marshal Hughs de Palmetto, lucharon; el muchacho blanco resultó muy golpeado. Marshal Hughs quedó muy enfurecido, y él y otros 14 blancos fueron a la casa de Trice para 'reglamantar' a su hijito. Los blancos exigían que el niño saliera de la casa. Trice se negó a hacerlo, y comenzó el tiroteo. Trice respondió con tiros; su primera bala mató a Marshal Hughs. Edward Sanchez trató de quemar la casa, pero Trice le tiró dos balas contra el cerebro. Entonces los blancos trataron de derribar la puerta con un tronco, lo cual resultó en que Henry Daniels recibiera una bala en el estómago, la cual lo mató. Los 'reglamentarios' entonces corrieron en fuga. Una última bala del rifle mortal de Trice le pegó en la espalda a Albert Bruffuns. Los blancos consiguieron refuerzos y regresaron al hogar de Trice al amanecer, jurando quemar al padre y al hijo en la hoguera; pero las intencionadas víctimas se habían huido...cuadrillas armadas y con sabuesos andan en busca de Trice y su hijo, y éstos serán linchados si son encontrados. Se espera con sinceridad que ambos escapen". (de Chronicles of Black Protest, Bradford Chambers, 1968)

#### La Burguesia Mantiene Vivo el "Sueño"

Romantizada en novelas como The Clansman (el klanista) por el predicador sureño, Thomas Dixon, de Gastonia, North Carolina, publicado en Nueva York en 1905, la leyenda de las hazañas de la Klan seguían siendo promovidas por la burguesía, aún durante épocas de relativa inactividad. En 1914, uno de los pioneros de la antigua cinematografía, D.W. Griffith, convirtió a las novelas de Dixon en una pelicula, "Birth of a Nation" (nace una nación), presentada extensamente por

todo EEUU; ésta describía a la Klan como si fueran nobles cabalgadores de la caballería vestidos con mantos, vengándose de las atrocidas cometidas por los "negros y los mulatos salvajes" Las protestas que se hicieron contra la pelicula amenazaron con hacer dificil su presentación en los teatros, especialmente en las ciudades norteñas, hasta que llegó una señal de las alturas. El "Sr. Liga de las Naciones", el mero símbolo de la democracia, Woodrow Wilson, imprimió el sello de aprobación presidencial sobre la película, al presentar proyecciones privadas en la Casa Blanca. Cuando murió Griffith, en 1948, la película había rendido en bruto \$48.000.000, y aún hoy dia la burguesia promueve esta basura reaccionaria y racista como obra "clásica" del cine americano, y es presentada con frecuencia en universidades prestigiosas tanto como en reuniones de la Klan. El Día de Thanksgiving (de gar gracias) de 1915, bajo la dirección del Coronel William J. Simmons, la Klan "renació" en un altar en la cumbre de la Montaña Stone en Georgia-altar que contenia una biblia abierta, una bandera estadounidense, y una espada desenvainada, y también la conocida cruz en llamas. En esta época la Klan fue resucitada principalmente en Georgia y Alabama, aplastando una huelga en los astilleros de Mobile en 1918, y persiguiendo a los que se evadían de las fuerzas armadas, y en los próximos pocos años después de la guerra, la Klan se propuso "erradicar" de Birmingham y otras ciudades surchas a los "elementos criminales"—es decir, cazar a los veteranos negros que regresaban de la I Guerra Mundial.

En 1920, el Coronel Simmons firmó un contrato con la Asociación de Publicidad Sureña, hábil agencia de promoción encabezada por Edward Young Clarke, promovedor profesional, y Elizabeth Tyler, financiadora que había realizado patrióticas campañas para recolectar fondos para la YMCA y el Salvation Army durante la guerra. En pleno tumulto social después de la I Guerra Mundial, mar cado por un creciente movimiento obrero y por el hecho de que millones por todo el mundo fueron inspirados enormemente por la Revolución Rusa de 1917, la Klan se aprovechó del fervor patriótico de la guerra para detener la ola de cambio en EEUU. Tomando de la ideología de grupos tal como el Order of the Star Spangled Banner (Orden de la bandera nacional), que había atacado a inmigrantes europeos a mediados de los 1800, Simmons y su firma de promoción libraron una campaña para amplificar los objetivos de la Klan para que éstos incluyeran los obreros extranjeros, los católicos, y los comunistas, describiendo a la Klan como "blanca, cristiana, americana y protestante". Con esta nueva "imagen", se promovió a la Klan por todo el país, mucho más de lo que había sido promovida anteriormente, como siendo la organización de la cual los reaccionarios debian hacerse miembros.

En 1921, la burguesia supero esfuerzos por promover a la Klan, mientras pretendia hacerse pasar por su enemiga. El New York World, uno de los periódicos más grandes de este país, condujo su propia "investigación completa de la Klan". Durante tres semanas el World llenó sus páginas de artículos escandalizadores que detallaban los rituos y la dogma secretos de la Klan, catalogaba sus acciones violentas, "denunciaba" los esfuerzos de la Klan de organizarse dentro de los departamentos policíacos, el ejército de reserva, y los oficiales de las cortes, y especulaba sobre los bienes financieros de la Klan (los cuales estimó sumar en

Mientras la impresionante serie del World difundia publicidad sobre la Klan a través de 18 periódicos principales, la Cámara de Representantes de EEUU condujo una "investigación" falsa que resultó en otra andanada de titulares acerca de la Klan.

Siendo estallada en la mente del pueblo estadounidense por la prensa burguesa y la investigación del comité de la Cámara, la Klan no sólo realizó sus acciones terroristas, sino que desencadenó la violencia reaccionaria de otros grupos e individuos "inspirados" por su ejemplo. La Klan "renacida"

adaptó sus actividades de acuerdo a su sitios de actividad, que, al cumplirse las audiencias, incluian los 48 estados ;y la Zona del Canal de Panama! En el Sur, los negros y los organizadores de las uniones constituían el objetivo principal; en los grandes centros urbanos. los judíos y los católicos; en la Costa del Oeste, los japoneses y otros asiáticos. Por todas partes, la Klan atacaba a los comunistas y a los obreros en huelga.

En 1937, el Senador Hugo Black, un conocido klanista, fue designado a la Corte Suprema de EEUU por nadie menos que el propio Sr. Nuevo Trato, Franklin D. Roosevelt. La "investigación" hecha por la burguesía del pasado oscuro de Black fue usada como ejemplo de cómo este "ex" klanista había cambiado su manera de ser, haciéndose un liberal; pero en realidad éste fue un ejemplo del tipo de juego que a la clase dominante le gusta jugar, haciendo pasar a sus secuaces de toga negra por los defensores oficiales de la democracia, mientras sus secuaces de toga blanca cumplen con sus tareas extralegales, aterrorizando al pueblo, y dando al gobierno una "buena apariencia". Es obvio que en Black, Roosevelt vió un "politiquero de talento" que podía servir mejor a los intereses de la clase dominante envuelto en una sábana "oficial"

Con el estallido de la II Guerra Mundial y la alianza temporaria de EEUU con la Unión Soviética-en ese tiempo un país socialista-en contra de la Alemania nazi y las Fuerzas del Eje, ocurrió otra calma en las actividades de la Klan; la burguesia refrenó la correa sólo para soltarla apenas se terminara la guerra. En el otoño de 1945, una vez más las cruces llameantes quemaban brillantemente encima de la Montaña Stone, y la Klan se preparaba para asumir su rol de tropas de choque para los victoriosos imperialistas EEUU, haciendo su blanco especial los veteranos negros y los comunistas.

El Senador Robert C. Byrd de West Viriginia, quien recientemente ha dicho que le encantaria golpear a cualquier traní que pudiera agarrar, le escribió al Dr., Samuel Green, Gran Dragón de la Ku Klux Klan, en 1946:

"La Klan se necesita hoy más que nunca, y me siento ansioso de ver su renacimiento aquí en West Virginia. En la prensa, he notado declaraciones que indican la renovación de sus actividades en ciertos estados del sur. Es necesario que la orden sea promovida inmediatamente y en cada estado de la unión. Por favor de informarme acerca de la posibilidad de reconstruir la Klan en el área de W. Va."

> Lo saluda respetuosamente, Robert C. Byrd

Mientras que la cruzada de la Klan contra el comunismo reforzó los ataques lanzados por el Senador Joe Mc-Carthy, no fue hasta la decisión de 1954 por la Corte Suprema prohibiendo la segregación en las escuelas del sur que una vez más la Klan floreció por completo. A lo largo de los tumultuosos años del movimiento pro derechos civiles, cuando los negros se levantaron contra décadas de segregación y abuso junto con apoyantes en el sur y el resto del pais, la Klan cumplia con su deber de terror, intimidación y asesinatos para repeler el creciente movimiento de apoyo por parte de los blancos.

La Klan sirvió bien a los capitalistas, y fue un instrumento útil en sus esfuerzos por contener el movimiento de los derechos civiles. Al mismo tiempo, sus acciones ayudaron a promover la imagen de la burguesia como única fuerza capaz de proveer un fin a la opresión y discriminación que enfrenta el pueblo negro. De hecho, mientras las actividades de la Klan se propagaban como un reguero de pólvora, la clase dominante no solamente miró hacia otro lado, sino, como demuestran denuncias recientes, agentes de la burguesia, frecuentemente trabajando mediante la FBI, en efecto llevaron a cabo los propios actos que pretendían estar investigando.

La fatal emboscada de Viola Liuzzo, en una carretera en Alabama después de la marcha desde Selma hasta Montgomery en 1965, fue instigada por el tal llamado informador de la FBI, Gary Rowe. Un klanista que pasó unos años

en la cárcel como resultado de este ataque, declaró que Rowe fue el verdadero asesino que jaló el gatillo. Los egoistas relatos autobiográficos de los años que pasó Rowe "dentro de la Ku Klux Klan", que recientemente fueron televisados en una película con Don Meredith jugando el rol de Rowe, fue un encubrimiento oportuno para la FBI, forzado debido a la sorprendente revelación de su complicidad en actos terroristas contra manifestantes por los derechos civiles en las décadas de los 50 y 60. Está claro que la FBI sirve no para investigar, sino para instigar, estos crimenes contra el pueblo, siendo su rol principal proteger y encubrir el rol de la burguesia, desencadenando a la Klan en cualquier momento que convenga a sus intereses. (Las dos docenas de agentes enviados apresuradamente por el Presidente Carter a Greensboro claramente tienen su trabajo designado).

#### Klan Resucitada Otra Vez

Desde mediado de la década de los 70, cuando el sistema capitalista nos dio otra seria recesión económica, la burguesia ha desencadenado a sus fieles lacayos dentro de la Klan para atacar a negros y otras minorias en el norte, el sur, el este y el oeste, y para fomentar el chovinismo blanco y la desunión en la clase obrera. Las recientes actividades de la Klan han ido mano en mano con embestidas de la propaganda burguesa acerca de la discriminación inversa. Mientras que los magistrados de la Corte Suprema se visten de togas negras y producen sus decisiones Bakke y Weber para revocar los logros conquistados durante la lucha de liberación negra de los años 60 en la esfera legal, los klanistas se visten con sábanas blancas para atacar al pueblo negro en las calles. Mientras que siguen cumpliendo con su terror en la noche, están crecientemente saliendo más a la luz del dia.

La burguesia hasta ha salido con una nueva clase de sábanas para cubrir a la odiada cara de la Klan. David Duke, actuando como el representante de los Caballeros de la Ku Klux Klan, se viste como un perfilado profesor estudiante, y llama a su grupo de klanistas una "organización por los derechos civiles de los blancos", un grupo de votantes que representa los intereses del pueblo blanco. Participa en las giras universitarias dando conferencias y dando énfasis a que la Klan juegue un rol más prominente en la politica electoral.

Robert Shelton, dirigente de lo que fue antes la operación klanista más numerosa, la United Klans of America, basada en Tuscaloosa, Alabama, acusa a Duke de ser un "buscador de publicidad", y hasta insinúa que Duke y otros klanistas rivales son financiados por la FBI; se ve que los fondos que Shelton recibe de la burguesia han de estar agotándose y pasando en vez a otros klanistas con un mejor "plan" para servir a los capitalistas.

Al reverso de la Klan "electoral" de Duke, se encuentra el Imperio Invisible de Bill Wilkinson, los Caballeros de la Ku Klux Klan, que posiblemente tiene hasta un tercio del total de los miembros de la Klan en todo el país. Wilkinson habla abiertamente de "insurreción armada" contra el gobierno. "Una revolución es nuestro derecho", proclama él; "nosotros": o sea, "la raza blanca", y en particular la "clase media" que crecientemente es arruinada por la crisis imperialista y la cual constituye la base social de un creciente movimiento fascista dirigido por la burguesia.

Los klanistas de Wilkinson blanden abiertamente ametralladoras Thompson, escopetas con los cañones cortados y escopetas de motin. Durante el periodo reciente, el Imperio Invisible ha llevado a cabo una campaña masiva de reclutamiento y esfuerzos de recolectar fondos en Alabama y Mississippi, concentrándose en pequeños poblados y ciudades con una población relativamente pequeña de negros, e históricamente con pocos choques durante los días de las luchas por los derechos civiles. Los hombres de Wilkinson pasan por estos poblados a caballo (ambos los hombres y los caballos envueltos en sábanas) teniendo manifestaciones y parando a carros para recolectar fondos



El Obrero Revolucionario se encuentra en plena batalla para lograr una doble circulación para enero de 1980. Esto se debe a que hoy ésta es nuestra arma principal en prepararnos para la revolución.

Los periódicos de los bolcheviques jugaron este rol en la revolución rusa de 1917. El periódico Iskra (Chispa) fue fundado por Lenin para servir de arma principal, verdaderamente uniendo a los comunistas rusos en la formación de un poderoso Partido único. Combatió contra toda tendencia oportunista, especialmente el economismo-la idea de que los obreros sólo deben preocuparse de las cuestiones inmediatas y económicas en vez de la política revolucionaria. Educó y unió a los obreros conscientes de clase, construyendo el Partido. Pravda (La Verdad) fue fundada más tarde, en un período en que un diario popular de la clase obrera era la orden del día para el movimiento revolucionario.

Las siguientes dos secciones del libro, "Historia del Partido Comunista (Bolchevique) de la U.R.S.S." tratan con el rol de cada uno de estos periódicos.

### Iskra

La lucha fundamental mantenida contra el "economismo" por la creación de un partido político independiente del proletariado corrió a cargo del periódico clandestino "Iskra", creado por Lenin.

A comienzos de 1900, Lenin y otros afiliados a la "Unión de lucha" regresaron del destierro de Siberia a Rusia. Lenin formó el propósito de crear un gran periódico marxista ilegal para todo el país. Existía ya una multitud de pequeños círculos y organizaciones marxistas, pero sin enlace alguno entre sí. En aquel momento, en que, para decirlo con palabras del camarada Stalin, "los métodos primitivos de trabajo y la desarticulación de los círculos aislados roian al partido de arriba abajo y en que la dispersión ideológica era el rasgo característico de la vida interna del partido", la creación de un periódico clandestino para toda Rusia era la tarea fundamental que se planteaba a los marxistas revolucionarios. Sólo este periódico podía enlazar entre sí a las dispersas organizaciones marxistas y preparar la creación de un verdadero partido.

Pero un periódico así era imposible organizarlo en la Rusia zarista, por razón de las persecuciones policíacas. Al mes o a los dos meses, habría sido descubierto por los sabuesos de la policía zarista y destruido. Lenin decidió, pues, editarlo en el extranjero. El periódico, impreso en un papel fino y resistente, era introducido clandestinamente en Rusia. Algunos números de la "Iskra" se reproducían dentro del país, en las imprentas clandestinas de Bakú, de Kishinev, de Siberia, etc.

En el otoño de 1900, Lenin salió al extranjero para entrevistarse con los camaradas del grupo "Emancipación del Trabajo" respecto a la publicación de un periódico político para toda Rusia. Esta idea había sido perfilada por Lenin en el destierro, en todos sus detalles. A su paso por estos sitios de vuelta de la deportación, Lenin celebró en Ufá, Pskov, Moscú y Petersburgo una serie de entrevistas sobre el periódico proyectado. En todos estos puntos, se puso de acuerdo con los camaradas acerca de las claves para cambiar clandestinamente correspondencia y de las señas para el envio de publicaciones, y examinó con ellos el plan para la lucha futura.

El gobierno zarista dábase cuenta de que tenía en la persona de Lenin un enemigo peligrosísimo. En su correspondencia secreta, un agente de la "Ojrana" zarista, el gendarme Subátov escribía: "Hoy, no hay nadie más importante que Ulianov (Lenin) en el campo de la revolución", por cuya razón juzgó oportuno tomar medidas para organizar su asesinato.

A su llegada al extranjero, Lenin se entrevistó con el grupo "Emancipación del Trabajo", es decir, con Plejanov, Axelrod y Sasulich, con quienes trató de la edición en común de la "Iskra". Todo el plan de esta publicación había sido concebido y trazado por Lenin desde el principio hasta el fin.

En el mes de diciembre de 1900, apareció en el extranjero el primer número del periódico "Iskra". Debajo de la cabeza del periódico figuraba este lema: "De la chispa nacerá la llama". Eran palabras tomadas de la respuesta de los dekabristas (primeros revolu-

cionistas terroristas rusos—OR) al saludo que el poeta Pushkin les había dirigido a su destierro siberiano.

En efecto, la "Iskra", es decir, la chispa encendida por Lenin, había de provocar, andando el tiempo, la llama del gran incendio revolucionario que arrasó hasta los cimientos de la monarquía zarista de la nobleza y de los terratenientes y del Poder de la burguesía.

### Pravda

Un arma poderosa con que contaba el Partido bolchevique para fortalecer sus organizaciones y conquistar influencia entre las masas era el diario bolchevique "Pravda" ("La Verdad"), que se editaba en Petersburgo. Este periódico había sido fundado, según las indicaciones de Lenin, por iniciativa de Stalin, Olminski y Poletaiev. Era un periódico obrero de masas, que nació con el nuevo auge del movimiento revolucionario. Su primer número vió la luz el 22 de abril (5 de mayo del nuevo calendario de 1912). Fué un acontecimiento verdaderamente memorable para los proletarios. En homenaje a la aparición del primer número de la "Pravda", se acordó declarar la fecha del 5 de mayo jornada de fiesta de la prensa obrera.

Antes de aparecer la "Pravda", publicábase un semanario bolchevique con el título de "Sviesdá", destinado a los obreros más conscientes. La "Sviesdá" desempeñó un importante papel durante las jornadas del Lena (masacre de los obreros de los campos del oro que produjeron una efusión de ira y lucha entre los obreros rusos -OR). En sus columnas vieron la luz una serie de artículos políticos combativos de Lenin y Stalin, que movilizaron a la clase obrera para la lucha. Pero, en las condiciones que creaba la marcha ascendente de la revolución, al Partido bolchevique no le bastaba ya con un periódico semanal. Necesitaba un diario político, destinado a las grandes masas obreras. Y esto es lo que era la "Pravda"

Durante este período, la "Pravda" desempeñó un papel extraordinariamente importante. La "Pravda" atrajo al bolchevismo a las grandes masas de la clase obrera. En una situación como aquella, de incesantes persecuciones policíacas, de multas y de recogidas del periódico por la publicación de artículos y correspondencias que no agradaban a la censura, la "Pravda" sólo podía sostenerse gracias al apoyo activo de decenas de miles de obreros avanzados. Unicamente las grandes colectas hechas entre los obreros le permitian hacer frente a las enormes multas que se le imponían. No pocas veces, una parte considerable de la tirada de los números mandados a recoger llegaba, a pesar de todo, a sus lectores, gracias a que los obreros más conscientes se presentaban ya por la noche en la imprenta y sacaban los paquetes del periódico...

Los obreros consideraban la "Pravda" como algo propio, tenían gran fe en ella y escuchaban atentamente su voz. Cada ejemplar de la "Pravda", pasando de mano en mano, servía para decenas de lectores, formaba su conciencia de clase, los educaba, los organizaba, los llamaba a la lucha...

No había acontecimiento político, no había triunfo o derrota, ante el cual los obreros no reaccionasen enviando a la "Pravda" cartas, saludos, protestas, etc. En sus artículos, la "Pravda" esclarecía las tareas del movimiento obrero desde un punto de vista consecuentemente bolchevique. Su carácter de periódico legal no le permitía preconizar directamente el derrocamiento del zarismo. Tenía que expresarse por medio de alusiones, que los obreros conscientes comprendian perfectamente y se encargaban de explicar a las masas. Así, por ejemplo, cuando la "Pravda" hablaba de "las reivindicaciones integras y completas del año 1905", los obreros sabían que se trataba de las consignas revolucionarias de los bolcheviques: derrocamiento del zarismo, República democrática, confiscación de las tierras de los terratenientes y jornada de 8 horas.

La "Pravda" ayudaba a organizar las acciones del proletariado. Con motivo de un gran lockout planteado en Petersburgo en la primavera de 1914, en condiciones en que no era conveniente declarar una huelga de masas, la "Pravda" aconsejó a los obreros que recurrieran a otras formas de lucha, a mítines de masas en las fábricas y a manifesta-

## Iskra y Pravda

Viene de la página 7

ciones en las calles. El periódico no podía hacer abiertamente semejante indicación. Pero el llamamiento de la "Pravda" fué comprendido por los obreros conscientes que leyeron en sus columnas el artículo de Lenin, publicado bajo el modesto título de "Sobre las formas del movimiento obrero", en el que se decía que, en aquel momento, era necesario sustituir la huelga por otra forma más elevada del movimiento obrero, lo que equivalía a preconizar la organización de mítines y manifestaciones.

Así era cómo los bolcheviques combinaban la actuación revolucionaria clandestina con la agitación y la organización legal de las masas obreras a través de la "Pravda".

Pero la "Pravda" no se ocupaba solamente de la vida de los obreros, de las huelgas y las manifestaciones obreras. En sus columnas se trataba sistemáticamente de la vida en el cam-

po, del hambre que pasaban los campesinos, de la explotación de los campesinos por los terratenientes feudales, del robo de las mejores tierras de los campesinos para engrosar los caseríos de los kulaks, por obra de la "reforma" stolypiniana. La "Pravda" hacía ver a los obreros conscientes la gran cantidad de material inflamable que se iba acumulando en el campo. Ponia de relieve ante el proletariado que las tareas de la revolución de 1905 no habían sido resueltas y que surgiría una nueva revolución. Y enseñaba que, en esta segunda revolución, el proletariado tendría que actuar como el verdadero jefe, como el verdadero dirigente del pueblo, y que, en ella, contaría con un aliado tan fuerte como los campesinos revolucionarios.

Los mencheviques pugnaban por quitar de la cabeza al proletariado la idea de la revolución. Predicaban a los obreros que debian dejar de preocuparse del pueblo, de los campesinos hambrientos y del imperio de los terratenientes feudales de las centurías negras, para luchar solamente por la "libertad de coalición", dirigiendo para ello "peticiones" al gobierno del zar. Los bolcheviques hacían ver a los obreros que estas prédicas mencheviques, en que

se les invitaba a renúnciar a la revolución y a la alianza con los campesinos, servian a los intereses de la burguesia, que los obreros vencerían con toda seguridad al zarismo, si sabian atraerse a los campesinos, como aliados suyos, y que debian volver la espalda a los malos predicadores, enemigos de la revolución, del tipo de los mencheviques.

En el período en que se fundó la "Pravda", las organizaciones socialdemócratas clandestinas estaban enteramente en manos de los bolcheviques. En cambio, las formas legales de organización -la tracción de la Duma (Parlamento -OR), la prensa, las mutualidades obreras, los sindicatos-no habían sido aún rescatados por entero de manos de los mencheviques. Los bolcheviques tuvieron que librar una lucha enérgica para desalojara los liquidadores de las organizaciones legales de la clase obrera. (Los mencheviques y los liquidadores eran dos corrientes contrarrevolucionarios que surgieron desde dentro del marxismo ruso-OR). Esta lucha fué coronada por el éxito, gracias a la "Pravda".

La "Pravda" ocupaba un lugar central en la lucha en pro de la causa del Partido, en pro de la reconstitución de un Partido obrero revolucionario de

masas. Sus campañas hacían que las organizaciones legales se agrupasen estrechamente en torno a los centros clandestinos del Partido bolchevique y encaminaban el movimiento obrero hacia una meta definida: la preparación de la revolución...

La "Pravda" contaba con una cantidad enorme de corresponsales obreros. Más de 11.000 correspondencias obreras fueron publicadas en sus columnas en un solo

A los bolcheviques se les solía conocer por esta época con el nombre de 'pravdistas". Con la "Pravda" se desarrolló toda una generación del proletariado revolucionario que más tarde había de ponerse al frente de la Revolución Socialista de Octubre. Detrás de la "Pravda" marchaban decenas y centenares de miles de obreros. Durante los años del auge revolucionario (1912 a 1914) se echaron los sólidos cimientos de un Partido bolchevique de masas, contra el cual habían de estrellarse todas las persecuciones del zarismo en el período de la guerra imperialista.

"Sobre la "Pravda" del año 1912 se cimentó el triunfo del bolchevismo en 1917" (Stalin).

### La Klan

Viene de la página 6

para "parar a los mayates". Sherifes y policias locales se presentan orgullosamente en el podio de las manifestaciones del Imperio, y con una sonrisa expresan sus mensajes de solidaridad.

Mientras que la burguesía proporciona todo el reportaje por la prensa que la trajeada Klan de Duke pueda necesitar, la burguesia se queja de que no puede hacer nada tocante a las reaccionarias llamadas a la violencia de Wilkinson. Después de un ataque contra negros en un centro de comercio en Decatur, Alabama, donde más de 200 klanistas rodearon a ocho piqueteros negros, disparando dentro de uno de los carros de los negros, el Concejo Municipal de Decatur aprobó una ordenanza prohibiendo llevar armas dentro de mil pies de distancia de una manifestación pública. Dos semanas más tarde, unos docientos klanistas, vestidos con mantos y visiblemente armados hasta los dientes, atravesaron un pueblo en una caravana dando vueltas alrededor de la casa del alcalde, burlándose mientras los policias de Decatur los saludaban, sonriendo, manifestando su apoyo a sus cerdos socios. El jefe de policía no arrestó a nadie, diciendo

que "no estaba claro" si la ordenanza se referia a un desfile ambulante".

Después que un ministro negro de Decatur protestó la condena de Tommy Lee Hines a base de un complot que lo acusó de violar una mujer, Wilkinson públicamente alardeó de cómo su Klan había parado el carro del ministro en la carretera, arrastrándolo hacia el bosque donde le dieron latigazos. Y hasta la fecha, ninguno de sus hombres ha sido enjuiciado por haber disparado contra una numerosa marcha de protesta en contra de la condena de Hines.

Mientras que los manifestantes por derechos civiles en 1965 fueron confrontados con gas lacrimógeno, con aguijones eléctricos y porras, y el gobierno federal les permitió marchar solamente después que Martin Luther King acordó limitar drásticamente la cantidad de manifestantes, la marcha de la Ku Klux Klan en 1979 sobre el puente Edmund Pettis en Alabama recibió un completo acompañamiento de tropas estatales y helicópteros de la policia por todos lados mientras se arrastraba por el Jefferson Davis Highway, simbólicamente revocando los veredictos del movimiento por los derechos civiles y la lucha de liberación negra al marchar sobre la misma ruta que los negros y apoyantes habían seguido una década anterior. La prensa capitalista inundó la marcha repugnante-;50 klanistas flanqueados por más de 200 hombres y mujeres de la prensa!

Al entrar a la década de los 80, al hundirse el imperialismo EEUU en la crisis más severa de toda su historia, la burguesía necesita más que nunca a la Ku Klux Klan y otros grupos reaccionarios como los nazis. No estamos en 1873 con una depresión rumbo a la consolidación del capitalismo monopolista, el nacimiento del imperialismo EEUU. Aqui se trata del imperialismo EEUU en las ansias de su muerte, y solamente un reparto del mundo a su favor mediante una guerra mundial puede revocar esta tendencia declinante. Para los imperialistas, la Klan es útil para aterrorizar al pueblo negro y explotar las contradicciones entre las nacionalidades, y avivar las llamas de odio racial; la Klan les sirve para desviar lejos de la clase dominante, la furia de las masas, y encaminarla en contra de diferentes victimas propiciatorias; la Klan es útil en lanzar ataques abiertos contra las fuerzas de la izquierda, particularmente contra comunistas que están creando la opinión pública a favor del derrocamiento violento del imperialismo EEUU por las masas de trabajadores. Y mientras la Klan cumple su trabajo sucio, la burguesia puede presentarse como la "protectora" respetable de la "libertad y democracia".

Una táctica que seguramente será desarrollada más y más, es un estafa que llaman la "guerra entre extremistas" o la "batalla entre la izquierda y la derecha" en la cual la burguesia interviene para "arbitrar", presentándose como el tipo bueno que trata de prevenir que dos locos opuestos se maten, y al mismo tiempo, frecuentemente prohiben acciones de masas y protestas, es decir, aquellas por el pueblo que resiste la opresión. Por ejemplo, el director de la ciudad de Greensboro atribuyó el asesinato de cinco personas por klanistas a "la influencia radical ajena", "provocada por dos grupos disidentes no residentes de nuestra ciudad, cuyo propósito era fomentar el motin y el caos". Su verdadero propósito ha sido declarar temporada de caza contra negros y comunistas, abriendo el paso para los klanistas, y al mismo tiempo intentando aterrorizar a las masas a la sumisión.

Para acabar con la Klan es necesario derrocar a los amos que estos sabandijas reaccionarios sirven fielmente. Hay que tratar apropiadamente con el "Imperio Invisible" de la Klan mediante la justa resistencia del pueblo de todas las nacionalidades, pero esta resistencia tiene que formar parte de una creciente lucha revolucionaria para derrocar al imperio de la clan detrás de la Klan -los imperialistas EEUU.

### Irán

Viene de la página 3

EEUU sentidos por el pueblo de Irán y cientos de millones más a través del munao.

¿Es de extrañarse que los imperialistas EEUU tengan que referirse burlonamente a este odio que siente el pueblo iraní como "retórica antiamericana" fomentada por musulmanos fanáticos? ¿Es de extrañarse que todavia tienen que tratar de pintar al sha como monarco benévolo cuyos esfuerzos por la "modernización" no fueron entendidos por el "ignorante pueblo irani"?

No tendría mucho éxito si el Presidente apareciera por la TV y dijera: "La clase de sistema que tenemos aquí en este país es una en que los ricos chupan la sangre al pueblo por todas partes en beneficio de sus propias ganancias privadas. Necesitamos mantener al pueblo irani esclavizado, de la misma manera en que necesitamos esclavizar a los pueblos de todo el mundo y de nuestro propio país-esta es la

única manera que podemos mantener funcionando a este grandioso sistema. Así que, mis compatriotas, para estos excelentes principios del capitalismo, esperamos que entreguen sus hijos para que maten a las masas populares de Irán, y que mueran o maten en cualquier otra guerra que consideremos necesaria para la protección del imperialismo EEUU"

No. Esto no daría mucho resultado. Pero ésta es precisamente la situación.

Y aun frente a sus esfuerzos por crear una tormenta de histeria antiirani y patriotismo repugnante, la verdad está

aclarándose para más y más personas. La cuestión jamás ha sido "los intereses nacionales del pueblo americano". Son los intereses internacionales de los imperialistas EEUU detrás de los cuales nos quier alinear en apoyo. Sus intereses quedan en oprimir y explotar a las masas populares del mundo. Nuestros intereses internacionales quedan en unirnos con los oprimidos del mundo para acabar con estos perros -para que sientan la fuerza entera del odio que el pueblo irani ha demostrado de forma justa frente a la embajada en Teherán.



el gobierno piensa continuar con respecto a los cargos apelados, podrían significar el encarcelamiento, a base de esta maniobra del Servicio Secreto, si se presentan nuevas acusaciones.

Al mismo tiempo, comenzando con los recientes asesinatos de los manifestantes antiklan en North Carolina con obvia cooperación policíaca, se está implantando un ambiente de "caza libre" contra los revolucionarios en este país. Las últimas semanas han presenciado un salto en los ataques violentos por parte de los Nazis/Klan contra las librerias del PCR en ciudades por todo el país. Sand the days between between Se reciben amenazas telefónicas diariamente. Militantes y apoyantes del PCR han sido atacados físicamente por bandas de hampones nazis vistiendo cascos. Claramente, el terrorismo Nazi/Klan forma una parte integra del ataque general más grande contra Bob Avakian y el PCR que se ha estado llevando a cabo.

Con este nuevo e intensificado ataque contra Bob Avakian por medio de su Servicio Secreto, el gobierno EEUU espera poder cumplir lo que hasta ahora no ha podido: silenciar a Bob Avakian y el PCR, aún mientras se esfuerza para tratar de eliminar este liderato revolucionario por completo. Pero esto nunca lograrán hacer, precisamente porque Bob Avakian y el PCR continúan a llevar ésta y todas las luchas a las masas populares de este país. Será el derrocamiento armado y de masas del sistema capitalista-y no los asesinatos individuales, que traman nuestros dominantes ellos mismos-que los de-

rribará. El Partido continuará a intensificar el trabajo global que es preciso para preparar la revolución en Estados Unidos; trabajo que hoy incluye especialmente la formación y la difusión de redes conspiradoras del periódico del PCR. el Obrero Revolucionario; despertando y movilizando a miles de obreros y sus aliados para tomar un tremendo paso hacia el futuro el próximo 1º de mayo-Primero de Mayo 1980-en las calles de las principales ciudades de EEUU. Finalmente, el Partido, y muchos que se han unido con nosotros, muy definitivamente lucharán contra está última "investigación" por parte del Servicio Secreto como continuación de la lucha para mantener libre al liderato revolucionario de Bob Avakian.

Al dar a saber las noticias sobre la investigación por el Servicio Secreto, aún antes de las conferencias de prensa, algunos obreros ya tomaron medidas. Lo siguiente es un telegrama enviado por unos obreros de la Bethlehem Steel en Los Angeles al enterarse de esto en su turno de trabajo.

Al Servicio Secreto,

Su más reciente ataque contra Bob Avakian sirve como una prueba más de su desesperación por deshacerse del liderato revolucionario en este país. Rechazamos su último ataque, y hoy estamos más resueltos a levantar y cumplir con la demanda:

¡No toquen con sus manos sangrientas a Bob Avakian!

Firmado por 15 obreros del acero de la Bethlehem Steel